Tema: Desarrollo social en Cuba

Desde el triunfo de la Revolución Cubana en 1959, el desarrollo social se erigió como objetivo central de la política gubernamental, en buena medida por el propio panorama heredado por el naciente gobierno, en esta área. Los resultados alcanzados en medio siglo, en las distintas esferas del desarrollo social han sido significativos. A continuación se expone una tabla que muestra compara un grupo de indicadores sociales en tres momentos del tiempo: a finales de la década del 50, a finales de la década del 80 y en el año 2007. Esta comparación resulta ilustrativa a la hora de constatar avances sociales en el país.

Características sociales del cubano promedio

	De finales de los 50		
INDICADORES	(a)	De finales de los 80	Del 2007
Edad promedio	27-28 años	33 años	37 años
Miembros en la familia directa	más de 4	menos de 4	algo más de 3*
Personas a sostener por trabajador	casi 7	3	algo más de 2
Esperanza de vida al nacer	62 años	75 años	77,7 años
Habitantes a atender por médico	1075	274	158
Escolaridad promedio	2 grados	9 grados	9 grados*
Gastos del gobierno per cápita			
en Educación	11 pesos	164 pesos	630 pesos
en Salud	algo más de 3 pesos	90 pesos	571 pesos
Garantía de asistencia a la escuela	55%	100%	100%
Grado de urbanización de las viviendas	50%	74%	75,9%*
Grado de electrificación de las viviendas	50%	94%	95,5%*

a) Resultado de la Encuesta Aplicada por la Asociación Católica Universitaria

^{*}Datos del Censo de Población y Viviendas, 2002